

中原まちづくり協議会だより

中原いきいき通信

第10号 平成26年9月1日

編集・発行

中原まちづくり協議会総務広報部会

〒515-2333

松阪市嬉野田村町425

■・FAX : 0598-42-2400

中原グルメフェスティバル

今年は「ブロッコリー」で

来年1月18日に
開催決定！



今回は、ミニ高校生レストランを
予定しています。生徒の作る料
理をぜひ味わってください。

地域の元気応援事業採択
スポンサー賞も獲得一！

第3弾中原グルメフェスティバルは、「ブロッコリー」を食材テーマに開催します。地
域の元気応援事業の公開プレゼンテーションでは、中原の元気さと結の心をアピ
ールし、初の3年連続の事業採択となりました。今年度から始まった、地域づくりスポン
サー賞も、地元「辻製油」さんからいただきましたこととなりました。今年も、相可高校の村林
先生をお迎えし、楽しい催しを企画しています。また、引き続き中原育成会とコラボ
し、「餅つき大会」も一緒に開催します。皆さん、お楽しみに！

「ブロッコリー料理」募集します！

フェスティバル当日の料理コンテストに出場いただく方を、募集します。

ブロッコリーを使ったご家庭自慢の味や、アイディアを發揮した料理など、

ご近所さん、お友達を誘って応募してみませんか。個人や親子での応募も

OKです。子どもたちもどしどし参加してくださいね。

（近日中に、募集チラシを配布予定です。）

松阪肉をゲットし
ませんか。



おおきん祭りでも「ブロッコリー」をPR～



そろいのハッピで、ブロッコリー御輿を担いで会場まで
練り歩きました。

中原地区の頑張りと、グルメフェスティバルをPRするために、
おおきんまつり御輿コンクールに出場しました。知恵を出し合
い、軽くて、ブロッコリーに見えるような御輿を作りました。



御輿の出来栄えに役員一同、大満足。当日は頑張る
ぞー！新聞社も取材に来てくれました。

台風11号被害 お見舞い申し上げます

8月9・10日に松阪地方に接近した台風11号で、中原地区では、地区の真ん中を横切る三渡川の氾濫で、下瀬古地区を中心に家屋や田畠の浸水被害が多数ありました。被害地域の皆様にお見舞い申し上げます。

中原地区自治会とまちづくり協議会では、今後、このような被害を繰り返さないためにも、三渡川の整備を、市や県に要望していく予定です。



下瀬古のライスセンターあたりです。左側のガードレール近くまで水がきました。



橋の上から見た三渡川です。通常はほとんど川底程度の水ですが、堤防の所々で氾濫しました。

地区バレー・ボール大会・3B体操を開催しました。



男子 捨田地区、黒野地区の試合。

アタックが見事決まったあ～



音楽に合わせての健康体操、親子でも楽しむことができました。

これから行事予定です。・・・皆さん参加してね！

10月

11月

12日

地区民運動会

10月号広報配布時にプログラムも配布します。

お楽しみに！

19日

防災訓練

年に1度の訓練です。
ぜひ、ご参加ください。

26日

白米城ハイキング

スポーツの秋に、さわやかな汗をかきましょう～白米城からの眺めは最高です

9日

地区文化祭

詳しいことは、10月号公民館よりご案内します。作品の出展準備をお願いします！

編集後記

今年度第1号です。事業計画では、7月に発行予定でしたが、都合により2ヶ月遅れになってしまいました。まずもってお詫びを申し上げます。その分皆様に読みやすいよう、部員一同頭を絞って発行したつもりです。まだまだ、創意工夫できるところがあると思っています。皆様のお声をお聞かせください。